

Sin (Pecado)

1454mt 1454mt



Capítulo 1

Bienvenida

La mejor parte de mi infancia fueron las bienvenidas, cuando recibíamos a nuevos amigos, familiares, un fuerte abrazo calmaba hasta a la más feroz de todos, era una manifestación de agrado que se comunica a alguien con su llegada, como a un tío lejano, una mascota o a un nuevo miembro de la familia , pero como siempre las bienvenidas no siempre con del agrado de una persona, aveces es solo una forma de cortesía para recibir a una persona.

Siempre hay una bienvenida que deja una huella, tanto en la vista profesional como en el corazón y la manera en como lo haga te dirá la forma de persona con la que te encuentres, si una persona te abraza muy fuerte significa que le caes bien, si te saluda con una sonrisa muy atenta significa que muy profunda siente un odio que cada vez crece más y más.

Pero ella no estaba ahí para hablar de las bienvenidas, estaba ahí para completar su misión, y sabía que hay tres reglas básicas para comenzarla, primero está la entrada, escoger un lugar y un día determinado donde sea perfecto conocerte con tus objetivos, segundo paso, es fácil visualizar a tus objetivos, uno nunca está preparado para las casualidades, por eso hay que hacer que así parezca, conocer el terreno y el momento indicado para que no nos salga algo mal o imprevisto, cuando ya todo este en posición, sigue el tercer paso, que tiene que ver con el primero y el segundo, hacer que la casualidad ocurra, debe de ser algo que no pasaría si es que los planetas no se alineasen o un cometa pase muy cerca, osea algo totalmente imprevisto, que nadie lo tomaría como un hecho a propósito para acercarse a el objetivo.

Una chica con un vestido blanco le estaba entregando una entrada al de seguridad, traía aretes blancos y una sonrisa que convencería o enamoraría a cualquiera, el de seguridad le dio la señal de que podía pasar, en la entrada decía ' Fiesta de los buenos augurios', la chica del vestido blanco sacó de su cartera unos lentes negros y comenzó a caminar, por su camino había un montón de personas que tenían buena fachada, parecía que eran los dueños del mundo y no se alejaba tanto de la realidad, eran los hombres más poderosos del siglo. La chica del vestido blanco comenzó a ver especialmente a un chico, cabello marrón, ojos claros, estaba hablando con alguien más canoso, pero se veía igual a los demás de esa fiesta, con la excepción de que se notaba que el era mejor que los demás, cuando notó que él estaba volteando hacia ella, volteo hacia el otro lado lo más rápido posible, vio a una mujer rubia con ojos

verdes, casi se cae al ver que era ella, siguió caminando, porque esa pequeña coincidencia no iba a arruinar su misión.

Estaba preparada para ir al tercer paso, ya pronto su plan habría comenzado, solo tenía que esperar un poco más y todo estaría bien, hasta que escuchó una voz atrás suyo.

Bienvenida- su voz era dulce, melodiosa, hasta que dijo lo siguiente- No recuerdo haber enviado tu invitación.

Capítulo 2

Reencuentro

El reencuentro significa encontrar algo nuevamente o recuperar algo perdido, puede ser algo tanto material como significativo, para que exista un reencuentro debe haber habido cierto distanciamiento, pero esto puede interpretarse de muchas y variadas maneras, como el reencuentro con un antiguo conocido o reencontrarse a sí mismo.

No siempre un reencuentro es de manera voluntario, o por lo menos no como resultado de la voluntad de todas las partes involucradas, a veces de da por una simple casualidad del destino, que dos personas estén en el mismo lugar y a la misma hora, no siempre este reencuentro trae felicidad a ambas partes, puede tanto traer tristeza, enojo, emoción, entre muchas otras.

Un reencuentro puede tanto ayudar a limar asperezas y restaurar su relación, pero a veces se puede hacer hasta lo imposible para evitar ese encuentro, por ser muy desagradable para la persona involucrada. El reencuentro no es solo ver a alguien, también es poder sacar antiguos sentimientos hacia esa persona o grupo de personas ,no siempre es fácil volver a ver a esa persona, sea tu amigo, familiar o un compañero de tu promoción.

Por último esta el reencuentro con uno mismo, decide volver a tener contacto alguna cualidad o gusto que había dejado en el pasado enterrado, esas personas a veces comienzan a sentir alguna inconformidad con ellas mismas, y se embarcan en una misión para volver a hallar lo felicidad que perdió, o que simplemente desapareció.

La chica de vestido blanco volteo a ver a quien le había hablado, era una mujer, se veía que estaba bien arreglada, parecía la reina de la fiesta, traía un vestido rojo, y una enorme sonrisa.

Buenas- respondió- soy nueva aquí

Hum, ya veo- dijo la despampanante mujer de vestido rojo- entonces será mejor que te dé un paseo, para que conozcas a todos- termino con una gran sonrisa

Será todo un placer- La chica también le sonrió- ¿Comenzamos?.

La chica de vestido blanco estaba al costado de la de vestido rojo, habían estado conversando de los invitados, la mujer de vestido rojo se paró en

seco y se puso a observar por todos los lados, buscando algo o a alguien.

¿Qué está buscando?- le preguntó la chica de blanco

Es que me tenía que encontrar con una de mis nuevas trabajadoras hace tiempo, pero aún no aparece- dijo la mujer

Pues que coincidencia, yo estaba buscando a mi nueva jefa- dijo con una sonrisa

Disculpa mi atrevimiento, nunca te pregunte tú nombre, yo soy Regina Buckle

Y yo Sarah Harper- se notaba como la gran sonrisa de Regina se iba transformando en una de desilusión.

Así que eres tú, lo lamento, los de seguridad debieron avisarme si llegabas

No se preocupe, al fin y al cabo es mi jefa y yo su trabajadora_ dijo Sarah con un poco de enojo

Ay Sarah no lo tomes así, tómalo como si fueras mi ayudante- intento arreglar Regina

De igual forma, es un placer trabajar para los Buckle, en especial para Regina Buckle- Ambas se dieron una sonrisa.

Espero que disfrutes mi fiesta de los buenos augurios, tal vez encontrarme contigo fue eso, un buen augurio

No tengo ni la menor duda- dijo Sarah con una sonrisa, pero esta vez una siniestra

Sarah estaba en la barra pidiendo una Champagne 'Tres rocas', al escuchar atrás suyo una voz que le sonaba familiar, que hace tiempo que no escuchaba, su corazón empezó a latir más fuerte al escuchar su voz cada vez más cerca a ella, intento salir antes de que la viera, pero cuando lo intento ya fue tarde.

¿Qué haces aquí?- le dijo la voz

Hola- Sarah volteo teniendo una mínima esperanza de que no fuera ella, hoy no era su día de suerte

Aún no respondes mi pregunta,¿qué haces aquí?- volvió a decir la chica

rubia de rulos, con un vestido blanco,.

Regina me invitó voy a ser su ayudante entre comillas- deo ver una pequeña sonrisa- Pero ¿y tú? no creo que alguien como Regina te haya invitado

El amigo de mi padre me consiguió una entrada para la fiesta y necesitaba distraerme.

No me lo puedo creer Ashley Harbor por fin divirtiéndose

Pues sí, y espero pronto cambiar ese apellido por otro- dijo feliz Ashley

Así que estás comprometida, no veo un anillo de compromiso

Es que aún no me lo ha pedido- miro su dedo índice con una sonrisa- Ese no es el asunto aquí, no necesito que nadie me arruine esto y según recuerdo dijiste que nunca volverías.

Sarah iba a hablar cuando Regina vino por atrás y no la deja decir ni una palabra.

Ashley- dijo Regina

Hola Regina, ya me tengo que ir, pero no olvides lo que te dije Sarah- Ashley se fue

Sarah, ten mucho cuidado con quien hablas y quienes son tus amigos- le dijo Regina al oído.

Si, ya me di cuenta-le sonrió.

(...)

Al salir de la fiesta Regina le había dicho a Sarah que se podía quedar en una pequeña casa al costado de la suya, lo que no sabia era que la casa de los Buckle era enorme y la casa de al lado era mucho más espaciosa de lo que se habría imaginado, estaba en su cama desempacando, cuando alguien entró por su puerta.

Así que aquí te vas a queda, es más grande que mi casa- dijo Ashley

¿Que quieres Ashley?, estoy desempacando

Lo que quiero es una vida tranquila y no se va a poder si sigues aquí- dijo más amenazante- Necesito que te vayas Audrey

Estoy en una misión y me tomaré el tiempo necesario y por ninguna razón me vuelvas a llamar así- dijo mientras iba acomodando su ropa

Bien, tienes una semana para terminar tu misión e irte, sino le enviaré a todos la carta- Sarah se quedo petrificada al escuchar eso- Los siento pero no me dejas alternativa

Sarah sabia lo que significaba, tenía que acabar su misión en una semana
O

Capítulo 3

Lujuria

La lujuria encuentra sus orígenes en el latín *luxus*, abundancia o exuberancia, esto es considerado como el deseo al sexo incontrolable y desordenado, o a un deseo apasionado de algo.

En general los comportamientos lujuriosos, tienen la exacerbación y el descontrol sexual como características fundamentales, dependiendo de la intensidad, genera goce, cuya magnitud es casi incomparable, además el grado de egoísmo depende del goce. Pero el deseo de volver a experimentar un goce igual, lleva a la persona a la codicia.

También es considerado como el apetito desordenado e ilimitado de los placeres carnales, está relacionada a los pensamientos posesivos sobre otra persona, y cuando este tipo de obsesiones llega a un extremo patológico, genera compulsiones sexuales, abusos, violaciones, etc.

La respuesta religiosa contra la lujuria es el amor hacia él y el reconocimiento del otro ser como objeto de creación divina.

Era la mañana siguiente y Sarah ya se había levantado, salió a correr para despejar su mente por lo que Ashley le había dicho la otra noche, lo había pensado muy bien y solo había una forma de que Ashley la dejará quedarse más tiempo, y así iba a ser.

Ya eran las 7 de la mañana y Sarah entró a un restaurante que estaba un poco alejado de su nuevo hogar, se sentó en una de las mesas y esperó que el mesero llegará para tomarle la orden, no parecía que el restaurante sea muy popular, pues no había muchas personas, y solo dos meseros. Por fin le llegó el momento a Sarah de tomarle la orden, un chico alto, con barba se le acercó.

Buenos días señorita ¿que desea tomar?-le dijo el mesero.

Buenas me gustaría un jugo de piña y un muffin, para llevar por favor- le sonrió Sarah al mesero

Bien, si no desea nada más, en seguida le traigo su orden- el mesero lo anoto y se marchó

Sarah volteo a ver su celular y vio 3 llamadas perdidas de Regina, pensó que no era buena idea comenzar su nuevo trabajo, su orden llego y se tuvo que ir rápido, así que dejo 50 dólares sobre la mesa y se fue, pido un taxi en mitad de la pista y fue directo a la casa de los Buckle. Cuando

Llegó Regina la estaba esperando.

Cuando contrato a alguien para que sea mi ayudante no espero que llegue tarde el primer día de trabajo parecía que Regina estaba hablando en serio

Lo lamento mucho Regina, pero te traje el desayuno, supongo que alguien tan importante como tú debe estar muy ocupada al despertarse, además de ser tu ayudante también debo cuidarte, para que no te pase nada- dijo Sarah tan amable que pareció convencer a Regina.

¿Ya viste los periódicos?- le pregunto Regina mientras recibía la bolsa de Sarah

Claro además de ser tu ayudante, y preocuparme de tu salud, también soy tu representante pública- Sarah sacó de su bolso una tablet, Regina la agarró.

Parece que todos están felices con mi 'Fiesta de los buenos augurios'- dijo con una sonrisa

Regina tenía una casa inmensa, casi se pierde tres veces, pero poco a poco Regina la estaba dejando entrar, pero lo que le faltaba era tiempo, sabía que si no funcionaba su plan, su misión acabaría mucho antes de lo que ella hubiera querido. De las escaleras bajó un chico, parecía de la edad de Sarah, ella lo recordaba, pero no sabía de que lugar era.

Mamá- dijo el chico

¿Que pasa David?- renegó Regina, Sarah recordó de donde lo conocía. EL chico vio raro a Sarah- Supongo que aún no conoces a la señorita Harper.

En verdad sí- dijo David, ambos se estrecharon la mano

De la 'Fiesta de los buenos augurios', ¿verdad?

Bueno, pues que sorpresa para mí, Sarah no me lo habías informado

Es que no sabía que él era tu hijo- Sarah recordó, cuando se dirigía a pedir una bebida, se cruzaron y hablaron solo un omento, ella lo había olvidado por completo, pero dicen que la mejor coincidencia es cuando menos te lo esperes.

Mamá, además no tiene por que contarte sobre su vida personal- la sonrisa de Regina se estaba convirtiendo en una de ira, pero justo a tiempo alguien vino detrás.

Hola Regina- dijo el hombre extraño

Ah, hola Robert, que agradable sorpresa- Regina volvió a la sonrisa de siempre

Quería pasar a hablarte sobre los preparativos para hoy- parecía que no quería que nadie se enterase de lo que estaba haciendo.

Cierto, David, ¿no tenías que salir con tus amigos?- le dirigió una de sus sonrisas

Si mamá, vuelvo luego, adiós

Que te vaya bien hijo, en cuanto a ti Sarah, quiero que organices una fiesta para Robert

¿Hoy día?- pregunto Sarah preocupada

Si hoy, pero si tienes algún problema puedo conseguir a otra persona- Esa era la forma sutil de Regina de decir que la despediría si no lo hacia

No, no será ningún problema, solo tengo que mandar las invitaciones, hacer una llamadas y listo- Sarah fingió una sonrisa, por que cada palabra que dijo era más desanimadora que la otra, Regina se fue con su invitado a seguir hablando.

Sarah estaba dispuesta a hacer lo que le dijo Regina, cuando le llegó un mensaje y fue directo a su casa. El mensaje decía tres equis rojas, que significaba que ya había llegado el momento de sacar la CM4, era una computadora simple, solo que era irrastreable , aprueba de agua y solo se podía abrir con la huella de Sarah o con su celular. Ella lo sacó de abajo de su cama y la abrió, le llegó un mensaje y lo abrió, era la cara de un hombre, le recordaba a alguien, y fue cuando se dio cuenta era la cara del amigo de Regina,Robert, eso solo significaba una cosa, él era su objetivo y lo tenía que eliminar.